

En calle Sarmiento

## Tres intoxicados por monóxido de carbono en vivienda



Dos unidades del Cuerpo de Bomberos, de la Segunda y Séptima compañías, debieron acudir la noche del jueves hasta calle Sarmiento, pasada calle Señoret, en el sector céntrico de Punta Arenas, tras ser alertados sobre la posible presencia de gases combustibles.

Al llegar al lugar, la unidad especializada de la Bomba Barrio Arturo Prat realizó la revisión del inmueble, mientras que los ocupantes de la vivienda manifestaban algunos síntomas compatibles con algún tipo de intoxicación.

Luego de realizar el monitoreo respectivo, se determinó que había presencia de monóxido de carbono en la vivienda, además de fugas de gas en algunos sectores del inmueble. Esta información fue entregada por el oficial a cargo, Christopher Ancao, teniente de la Séptima Compañía.

“Se encontró monóxido de carbono y

fuga de gas en varios puntos de la casa. Llamamos al SAMU, dado que había un niño de 10 años con síntomas de intoxicación. La mamá también presentaba náuseas y mareos, y mientras conversaba con nosotros, comenzó a sentirse mal”, señaló el teniente Ancao.

Posteriormente, un tercer ocupante también manifestó síntomas, por lo que los tres fueron trasladados hasta el centro asistencial con la información sobre la presencia de monóxido de carbono. Fueron sometidos al tratamiento respectivo, sin encontrarse en estado de gravedad.

Personal de la empresa Gasco Magallanes se presentó en el domicilio y dejó suspendido el suministro hasta que las instalaciones sean regularizadas por un técnico certificado por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC).